



EL NORTE DE CASTILLA

Martes, 14 de noviembre de 2000

El Día Mundial de la Diabetes se celebra hoy bajo el lema ‘Tu salud está en tus manos’

El Norte. VALLADOLID

Tu salud está en tus manos es el lema que preside hoy el Día Mundial de la Diabetes, una enfermedad que afecta a 900 vallisoletanos. Por este motivo, la Asociación de Diabéticos, en colaboración con la ONCE, ha

organizado mesas redondas que tendrán lugar a partir de las 20.00 horas en el salón de actos de la organización pro ciegos, en la calle Muro, donde intervendrán especialistas en endocrinología y nutrición que abordarán aspectos como la alimentación, los tratamientos, la educación y el autocontrol.